

Triumphzug der gekrönten Häupter

Bezirksschützenball in Varrel

VARREL ■ „Krone richten“ hieß es am Samstagabend für 29 blaublütige Grünröcke bei der Aufstellung zur Königsparade. Ihr Einmarsch in den Saal ist traditionell „Startschuss“ für den Bezirksschützenball. In diesem Jahr wurde sie von Kreiskönig Henry Meier (Schützenverein Maasen) mit Königin Elke, Landesalterskönig Klaus Weghöft und Königin Angela Weghöft (Rehden) sowie Vize-Landesdamenkönigin Annika Hehlmann (Wohlstreck) mit Prinzgemahl Marius Hehlmann angeführt.

Gerd Griffel, Präsident des Kreisverbands IV, rief die Majestäten namentlich auf. Ihr Triumphzug wurde vom Jubel und von donnerndem Applaus des Fußvolks begleitet. 19 Königspaare und zehn Kinder- und Jugendkönigspaare, letztere mit Kreisjugendkönig Philipp Bottenbruch (Brake) an der Spitze, erhielten Blumen, Urkunden und Ehrenzeichen.

Zum gesellschaftlichen Höhepunkt der Schützenwelt



Kreiskönig Henry Meier.

hatten sich am Samstagabend rund 600 Gäste aus 20 Vereinen im Lindenhof Hartje-Melloh eingefunden. Nach dem anderthalbstündigen „offiziellen“ Part eröffneten die Königspaare den Festball mit dem Kaiserwalzer. Die Band „Sweet Dreams“ aus Vechta spielte im Anschluss zum „Tanz für alle“. ■ mks



Fotostrecke
zum Thema unter
www.kreiszeitung.de